
Der Fuß aus hochwertigem Stahl - in Handarbeit zu einer spiegelblanken Oberfläche 
geschliffen und poliert und anschließend in glänzendem Chrom veredelt – bildet die 
formale Basis für die Beistelltische FADO. Das flache L-Profil ist dabei so gestaltet, dass 
es frei stehend sein prägnantes Design zur Geltung bringt, aber auch raffiniert unter 
das Sofa gleitet und damit die runde Tischplatte ganz nah an Sie heranbringt. Die Platte 
besteht aus modernem OPTIWHITE Glas, ganz nach Ihren Vorlieben in klar, satiniert oder 
unterseitig farbig lackiert.

A base of high-class steel, with a sanded and hand-polished surface subsequently refined 
with gleaming chrome, forms the foundation of side table FADO. The flat L-profile is con-
structed such that its concise design is accentuated while free-standing, but it also slides 
under a sofa to make a close approach of the circular tabletop possible. The tabletop 
consists of modern OPTIWHITE glass, according to your wishes in a clear, satined or 
finished version.
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DESIGN : JÜRGEN SOHN
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F 5046
F 5051
F 5056

1 F 5046 OW c | color reinorange
F 5056 OW c | color rubinrot
F 5051 OW c | color tiefschwarz

F 5046 OW c | color pure orange
F 5056 OW c | color ruby red
F 5051 OW c | color jet black

F 5046 OW k | klar
F 5051 OW s | satiniert

F 5046 OW k | clear
F 5051 OW s | satined
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50   x 46 cm
50   x 51 cm
50   x 56 cm

Maße [b x t x h] | Dimensions [w x d x h]

OW = OPTIWHITE - Glas

A B B I L D U N G E N

SONDERMAßE SIND MÖGLICH
CUSTOM SIZES AVAILABLE
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